
市の令和２年度の決算内容を質す！

くらし　～上水道～

Ｑ 令和2年度は水道事業収支で、2億5
千万円程度黒字があります。収支がど
の程度になったら水道料金の値上げの
検討がされますか？

Ａ 利益は、老朽管の布設替えや配水池の
耐震化などに使っています。
水道ビジョンの財政シミュレーションで
は、令和10年度頃に純利益が赤字化す
る見通しです。赤字が見込まれた段階
で、水道料金の値上げを検討します。

　決算審査特別委員会では、令和 2 年度の決算内容（市が事業を行った成果）について、委員（議員）
が市当局を質しました。
　その中から、市民生活に近いものを抜粋し、質疑応答内容を掲載します。

教育　～タブレット～

Ｑ ハード面（通信環境）とソフト面（オ
ンライン授業）の課題は何ですか？

Ａ ハード面は、一斉にタブレットを使用でき
る通信環境を確保できていない点です。
ソフト面は、特に小学生低学年につい
て、操作に不慣れで保護者さんの協力
が必要であった点です。

観光　～E-BIKE～

Ｑ 今後の改善点はありますか？
Ａ 短時間利用の新設、コースマップの充

実、施設毎の台数調整を行っていきた
いと思います。また、故障した際の修
理は、観光協会にお願いしています。

Ｑ E-BIKE事業は、現時点においては実証
実験でしょうか？

Ａ 名目は実証実験ですが、富士宮市に
合っている事業なので、このまま続け
ていきたいと思います。今後、委託先
の観光協会などと検討していきたいと
思います。

環境　～ごみ減量～

Ｑ 清掃センターに搬入される、可燃ごみ
の削減目標を大幅に上回りましたが、
この要因は何ですか？

Ａ ごみダイエットプロジェクトの浸透
と、コロナ禍での事業活動停滞による
事業系ごみの減量が要因です。

Ａ 事業系ごみは減っていますが、家庭ご
みはあまり減っていません。そのた
め、家庭ごみを収集運搬する費用は減
りませんでした。

Ｑ ごみの減量に成功しているのに、収集
運搬委託料が増えている原因は何で
すか？

防災　～可搬式ポンプ～

Ｑ 可搬式ポンプは、故障しやすく、移動
させるのにも困難で、いざという時の
使用が見込めません。
例えば、消火器を無償で配布する等、予
算をより有効に使えないでしょうか？

Ａ 可搬式ポンプは、消防車が来るまで
の消火などに役立ちます。消火器は
各家庭で用意していただければと思
います。
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